



Begründung:

Die Stadt Prenzlau möchte sich 2010 im internationalen Jahr der biologischen Vielfalt am Bündnis „Biologische Vielfalt in Kommunen“ beteiligen, das von 30 Kommunen, dem Bundesamt für Naturschutz und der Deutschen Umwelthilfe im Rahmen eines Dialogforums am 03.02.2010 in Bonn gegründet wurde. Am Dialogforum beteiligten sich sowohl Gemeinden mit ca. 4.000 Einwohnern (EW) als auch Städte mit über 300.000 EW sowie auch Berlin.

Mit dieser Deklaration soll Kommunen die Möglichkeit gegeben werden, ihre Bereitschaft zum Schutz der biologischen Vielfalt gemeinsam zum Ausdruck zu bringen. Gleichzeitig ist es ein Appell an die Bundes- und die Landesebene, die Kommunen in ihren Bestrebungen vermehrt auch finanziell zu unterstützen.

Die Unterzeichnung der Deklaration ist ein öffentliches Bekenntnis dafür, dass in Projekten der Stadtentwicklung die Belange der biologischen Vielfalt mit einbezogen werden.

Dies könnte natürlich auch in der Öffentlichkeitsarbeit der Stadt verwendet werden, um beispielsweise das Engagement der Einwohner in Initiativen wie z. B. „Entente Florale-Prenzlau blüht auf“ zu stärken sowie auch eine vielfältige Flächengestaltung innerhalb der Stadt anzuregen.

Auch birgt die Deklaration die Chance, die Außenwirkung im Hinblick auf die natürlichen Gegebenheiten der Stadt auch im Hinblick auf die LAGA positiv zu beeinflussen.

Amtsleiter

Abgestimmt mit:

Dr. Krause

1. Beigeordneter/ Kämmerer

Dr. Heinrich

2. Beigeordneter

Sommer

Bürgermeister